
国分寺ターゲット・バードゴルフ協会      令和 2 年 8月 

                 会長 藤井弘美 

会長に就任して 1 年 4 ヶ月振り返ってみれば大変な年でした 

平成 30 年 7 月 1日より 10 月末までスポーツセンターが改修 

工事の為使用禁止となり役員会使用の会議室が使えなくなりました、 

平成 31 年 4 月に令和元年へ年号が変わると同時にホームコース 

として使用していたけやきグランドの人工芝化の工事となり令和 2

年 3 月まで使用禁止になりましたこの為練習時間確保でスポーツ振

興課と打ち合わせの為日参し戸倉野球場をけやき使用時間と同時間 

確保できるよう打ち合わせ致しました。 

ようやく令和 2 年 3 月より けやきグランドの使用が出来る様にな

ったが人工芝のコース作りは全員未知であり かなり手こずりまし

たコースの空いている時を確認し市と打合わせしながらテストコー

ス作りを３日～4 日掛かり不足する物の手配し何とか期日に間に合

うと思ったら、 コロナウイルスの影響で又大幅に施設使用禁止と

なり 4 月～6 月中旬まですべての施設が閉鎖され総会も出来ません

でした又東京都の大会も中止され今後いつ解除されるかわからない

ほど感染者が増えており人が集合出来ない状況です以上の事を考え

ますと今後の予定が計画同り遂行できるかわかりませんがコロナ感

染者を出ない・出ない様注意しながら運営いするしかないと 

思います。                                   


